

## REVENONS AUX BASES FONDAMENTALES : POUR LA LUTTE DE CLASSE ET DE MASSE

La pandémie aura révélé au plus grand nombre ce que nous dénonçons déjà depuis de nombreuses années : un délitement de notre système de santé, un démantèlement de notre protection sociale qui a de plus en plus de mal à répondre aux besoins des populations, un système de plus en plus inégalitaire avec écarts de revenus sans précédent, des salaires qui n'augmentent plus, voir qui baissent même si on tient compte de l'inflation, des suppressions d'emplois en pagaille, une jeunesse totalement abandonnée, une précarité galopante et une extrême droite qui ne cesse de progresser.

Pour autant, la résignation n'a pas gagné le camp des travailleurs, des privés d'emploi, des jeunes et des retraités. Les mobilisations se multiplient, et si elles n'ont pas encore atteint les scores espérés et nécessaires pour renverser cet ordre inique, elles progressent et la lutte se prépare,

La Commission Exécutive Fédérale re affirme **plus que jamais l'importance d'être au plus près des salariés** dans nos Organismes pour **imposer le rapport de force à même de** dénoncer nos conditions de travail, qui ont nettement régressé ces dernières années avec une accélération durant la crise sanitaire.

Pour preuve, la mise en place de la réforme du logement, **dont** nous avons dénoncé les conséquences avec raison. Bugs informatiques, désorganisation du travail dans l'indifférence totale des directions des CAF et de leur Caisse Nationale font que les agents des CAF sont dans une situation insupportable. Alors que certaines CAF entrent en résistance et en grève, ce 3 juin, une interfédérale de toutes les organisations syndicales de la branche famille, se réunissait pour discuter d'une action commune.

Dans le même schéma, la réforme de l'Assurance Chômage qui sera en place à compter du 1<sup>er</sup> juillet, confirme également que les inégalités sociales vont s'accroître par une baisse drastique des allocations chômage. Nous devons continuer à soutenir les vendredis de la colère et participer partout où cela est possible à toutes les initiatives mises en place pour faire reculer ce texte ravageur pour les demandeurs d'emplois.

**Pour cela, la Commission Exécutive Fédérale appelle tous les syndicats, partout où c'est possible à s'organiser en vue de participer aux journées d'actions planifiées pour gagner le progrès social indispensable au sortir de la crise sanitaire à savoir :**

**Le 15 juin**, les organisations syndicales de la Fonction Publique se mobiliseront contre la loi dite de transformation de la Fonction Publique. Les secteurs de Pôle Emploi, de la Branche Aide à Domicile ainsi que les oubliés du Ségur s'associeront pour défendre également le pouvoir d'achat, l'emploi et les missions publiques. Nous sommes toutes et tous concernés par la défense des services publics !

.../...

**Le 22 Juin**, un temps fort interprofessionnel avec une manifestation nationale à Paris « Tous Ensemble pour gagner le Service Public de l'Énergie ! », notre Fédération participera avec notre revendication phare, le 100% Sécu **et nous invitons nos syndicats à se rapprocher de leur Union Départementale car des plans de transport sont organisés !** Protéger notre Protection Sociale est l'affaire de tous et c'est notre ADN commun issu du Conseil National de la Résistance.

**Le 26 juin**, veille du second tour des élections régionales, parce que toutes les formes de discriminations doivent être combattues, à Paris, aura lieu la Marche des Fiertés qui partira de Pantin à Place de la République, d'autres rassemblements sont également organisés sur tout le territoire...

Fidèle à son ADN notre Fédération continue de lutter **sans relâche** face à la montée du racisme, l'homophobie, de toutes les discriminations ... La CGT participe avec d'autres organisations syndicales, partis politiques, associations à une grande journée de manifestation **le 12 juin** pour lutter contre les idées d'extrême droite. Nous devons être présents partout contre ces idées nauséabondes.

De même, **le 3 juillet** prochain, nous appelons à participer massivement, dans la mesure du possible, à la manifestation organisée à Perpignan (Pyrénées Orientales) pour dénoncer les thèses d'extrême droite, au moment même où se tiendra le Congrès National du Rassemblement National.

**EMPLOI, SALAIRES, PROTECTION SOCIALE !**

**LA MEILLEURE REPONSE A L'AVIDITE DU CAPITAL ET A LA HAINE !**

Montreuil le 3 juin 2021

